



“Mayoría contenta con Sheinbaum en presidencia”

MONREAL defendió el “poder reformador” que está gozando la 4T, mismo que le está permitiendo aprobar el “Plan C” sin la oposición

FRANCISCO MENDOZA NAVA

nacion@contrareplica.mx

El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, aseguró que la mayoría del pueblo mexicano está contenta con el arribo de Claudia Sheinbaum Pardo a la presidencia de México. Asimismo, defendió el “poder reformador” que está gozando la “Cuarta Transformación” en la presente legislatura, mismo que le está permitiendo aprobar el “Plan C” sin necesidad de negociación con la oposición.

Durante la sesión del Congreso General, Ricardo Monreal dijo que el pueblo de México está alegre y la mayoría del mismo está contenta con el arribo de Claudia Sheinbaum a la presidencia. Asimismo, dijo que ella no llega sola al poder, sino que llegan con ella las mujeres, las madres, las abuelas, las hijas, las desvalidas y las desprotegidas; asimismo, consideró que llegarán con ella algunas de las mujeres mexicanas que han destacado en la historia de México.

“Llega Sor Juana Inés, llega Leona



“Nos propusimos aminorar la desigualdad y atenuar la pobreza”, afirmó. **Cuartoscuro**

Vicario, llegan también las mujeres del 68, llega Jovita Ortiz, llega también Petra Vélez, Petra Herrera, llegan mujeres por su valía, por su honorabilidad, por su desempeño, por su bravura. Hoy los hombres nos sentimos contentos porque llega una mujer a la Presidencia de la República. Por eso, amigos y amigas, que viva México. ¡Viva nuestra presidenta! ¡Viva México!”, exclamó.

Por otra parte, el exgobernador de Zacatecas se pronunció ante la insistencia de algunos opositores respecto a la supuesta ilegalidad de la actual conformación del Congreso de la Unión. Mencionó que pocos se pueden explicar en la oposición por qué la gente le concedió el “poder reformador” o mayoría calificada

a la 4T, por lo que les expondría algunas de las razones, empezando por el hecho de que el movimiento consolidado por el expresidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) prometió un cambio de régimen hace seis años y un cambio profundo a las instituciones, mismo que consideró logrado.

“Nos propusimos aminorar la desigualdad y atenuar la pobreza. Ahora cada mes 100 mil personas salen de la pobreza, el acumulado de los 6 años es de 9.5 millones menos de pobres, de acuerdo con datos y de acuerdo con cifras oficiales reconocidas por empresas e instituciones válidas. Nos propusimos llevar a rango constitucional la paridad de las mujeres y lo logramos”, dijo. ●